
Compte-rendu de la Réunion de bureau de l’OSADOC 

 
Pérols, le 16 décembre 2017 

 

Étaient présents pour le bureau : Isabelle Albert, Daniel Boulanger, 

Guillaume Randriamampita 

 
Egalement présents : Serge Roccamora, Lionel Giroud, Jean Paul Bouvet 
 

Excusé : David Seignobos 
 

******************* 
 

1. Retour sur le concert du 2 décembre 
 

Que des retours positifs sur notre prestation. 

Paye des profs a été effectuée. Contrats en cours de signature. 
 

Suite à la journée du 2 décembre, notre projet d’éducation à la pratique 

musicale en orchestre symphonique devrait s’élargir en partenariat avec le 

conseil départemental : 3 projets identifiés qui se feront en lien avec 

OSADOC (prestation commune lors du stage) : orchestre de 1er cycle ; projet 

avec collège à définir ; projet avec cœur d’enfants. Dans chaque projet, une 

œuvre composée régionalement. 
 

2. État des lieux sur les recrutements de musiciens, profs et Bafa 
 

Manquent toujours 2 percus, 5 violons, 1 violoncelle, une flûte et la harpiste. 

 

Isabelle relance Amélie (Violoncelle). Lionel appelle Guillaume Cazal. Serge 

contacte Paco. 

 

Les demandes déposées ont été acceptées par le comité artistique. Certain(e)s 

ont commencé à télécharger les partitions. A faire pour celles/ceux qui le l’ont 

pas encore fait. Cotisation et frais de séjour à régler auprès d’Isabelle. 

 

Manque stagiaire BAFA : David contactera Jean-Baptiste. 

 
Prof de cuivre sera Benjamin Blanchin (DB envoie CV à GR). 

 

3. Saison 2018  
 

Répétition du 25 mars : 
 

 Plan A = trouver un site dans une école de musique où on peut faire 

pupitre + tutti au même endroit 

 Plan B = Pérols par pupitre et Chiche pour Tutti. 

 

Ne manque plus qu’une seule convention à récupérer signée, celle de Péret. 

 



Opération de Crowdfunding 2018 démarrera le jeudi 1er février sur cinq 

semaines avec objectif de 2.000 €. Réserver places au premier rang pour les 

crownfunder (Jean Paul et David regardent la mise en œuvre opérationnelle). 
 

Commencer à préparer les formalités pour recrutement des profs et 
animateurs. GR et LG se rapprochent pour arrêter dates et horaires. 
 

Soutien du conseil régional d’Occitanie : 4.500€. 
 

Composition Luc Marty avance bien. Morceau assez long (> 10 minutes). 
 

LG envoie les conducteurs aux chefs de pupitre. 

 

Quid du concert de soutien de l’opéra orchestre national de Montpellier 

Occitanie. 
 

4. Assemblée générale 
 

La prochaine AG sera une AGO élective. Prévoir convocations et recueil des 

candidatures. L’AG aura lieu le samedi 28 avril à 14H30 avant le raccord du 

concert de Montferrier. 
 

5. Perspectives 2019 
 

Trois lieux potentiels pour 2019 : Mèze (LG), Sète (DB) et Lamalou les bains 

(DB). DB relance Aigues-Mortes. Prospecter Millau, Lunel... 
 

Les rendez-vous stratégiques du début d’année : conseil régional d’Occitanie, 

Caisse des Dépôts (compte tenu départ de M. Valentin), métropole (Patrice 

Lorthiois). 
 

6. Divers 
 

DB rappelle Franck Viader (SACEM) pour vérifier que nous sommes à jour. 

 

Association d’intérêt général : GR contacte Lucie Darbousset (conseil 

départemental). 

 

Prochaine réunion = AG du 28 avril 2018  
 

Fait à Pérols, le 16 décembre 2017  

 
Daniel BOULANGER Guillaume RANDRIAMAMPITA  Isabelle Albert 

Président   Vice-Président, Secrétaire   Trésorier 

 

 
 


